



合唱詩劇『三池の闘い』の思い出のシーン

たとえ解散しても……

反戦平和のために闘う

元青年部長 芳 川 勝

八月二十六日、十四時より大卒上昇もつといふ方針だったが、田労働会館で青年部の解散大会を行ないました。青年婦人部は一九若くない』、『独自活動がなければ六五年三月、労働運動の中核とは組合一本でやれ』など意見が多く、結果として三十三才以下三十歳にあらべか、論議を重ねていかにありましたが、議論を重ねる中から、池田内閣の高度成長政策、貿易の自由化のもと、資本の再編に対抗するため経済の呼びかけに応じ、その基調として、

▼長期抵抗路線を確認し推進す

る。

▼組合活動の先頭に立つ。

（1）今日、青年部員はほとどり改憲阻止、平和と自由のため闘う。

（2）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（3）婦人部の運動を自立させてい

りで発足しました。

（4）大青協は建立される。

（5）地域職場で役員をやっていく。

（6）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（7）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（8）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（9）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（10）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（11）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（12）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

解散七、存続七、その他二でありました。青年婦人部役員会議の中では解散となつた理由は

改憲阻止、平和と自由のため闘う。

（1）今日、青年部員はほとどり改憲阻止、平和と自由のため闘う。

（2）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（3）婦人部の運動を自立させてい

りで発足しました。

（4）大青協は建立される。

（5）地域職場で役員をやっていく。

（6）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（7）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（8）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（9）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

（10）青年部はなくとも組合での運

動はできる。

描かれた色模様

荒尾四小校区協の盆踊り



三池

投稿しようという人が少ないので、主婦会は、残念でなりません。どう

こと、七月二十六日の定期大会

開催です。大青協は、来期

には一ヶタの部員を残す状態を考

慮し、七三年総会において、青年

部の解散の決議をみると、だま

した。

青年部解散セプションは、停

年になつた後員・部員とも呼びか

けて「炭掘の仲間」を全員で歌

い、解散に至る経過ならびに部長

の接觸では、青年婦人部は三本の

基調を中心にしてCO闘争機関紙

ひばな教育、天領病院闘争、

風管闘争、平和協定破棄の闘

足、職場地域に果す青年の位置の

重要性の中で、青年部無用論、解

散論が出来はじめ、役員会議では運

足、職場地域に果す青年の位置の

重要性の中で、青年部無用論、解